
Pièces 4 Pièces

Superficie 104 m²

Référence 85136353

Prix 3 890 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Niché au coeur du Cap d'Antibes, ce splendide toit terrasse possède une vue mer

panoramique  unique  des  deux  côtés  du  Cap,  de  l'Est  à  l'Ouest.  L'appartement

dispose,  d'un  salon  lumineux,  une  cuisine  semi  ouverte  et  de  deux  chambres  en

suite avec terrasse privative donnant sur la vue mer. Enfin, une petite chambre pour

le  personnel  avec  sa  propre  salle  d'eau.  Sur  la  terrasse  de  170  m²  vous  pourrez

profiter  d'un  jacuzzi  et  de  nombreux  espaces  pour  recevoir  en  toute  tranquillité.

Résidence récente de 2017, avec piscine, espace vert. Deux parkings et une cave

viennent compléter ce bien. Bien ...

Nestling  in  the  heart  of  Cap  d'Antibes,  this  splendid  roof  terrace  boasts  unique

panoramic  sea  views  on  both  sides  of  the  Cap,  from east  to  west.The  flat  has  a

bright  living  room,  a  semi-open-plan  kitchen  and  two  en  suite  bedrooms  with

private  terraces  overlooking  the  sea.  There  is  also  a  small  staff  bedroom  with  its

own  shower  room.The  170  sqm  terrace  has  a  jacuzzi  and  plenty  of  space  for

entertaining in complete tranquillity.A new residence built in 2017, with a swimming

pool and green areas.Two parkings and a cellar complete this property.Subject to

the co-ownership regulations.This ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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